

## 「生徒会執行部『東日本大震災』復興支援のための義援金活動」を実施

(2015. 2. 17)

がんばろう宮古！  
がんばろう東北！



生徒会執行部とマルチメディア研究部の一年生が、2月17日（火）放課後の16時から17時30分にかけて、パロー鏡島店のご協力により、『東日本大震災』復興支援として、義援金活動を行い、48,850円の義援金が集まりました。また、今年度5月からの義援金累計も、391,614円となりました。

参加した生徒からは「今年度の義援金活動にも、多くの方が協力してくださり、地域の方々の温かさを直接感じることができました。来年度も、義援金活動を継続することで、復興支援はもちろん、地域の方々との関わりも大切にしていきたいです。」といった感想が出ました。活動を通じて、お客様や従業員の方々から、温かい言葉掛けをいただきました。ご協力ありがとうございました。

また、皆さまからお預かりしました義援金は『岩手県立宮古商業高等学校』を通じて、震災復興支援（地域通貨リアスなど）のために活用していただきます。



パロー鏡島店のご協力により、今年度の義援金活動も無事終了することができました。多くのお客様や従業員の方々からは、温かい言葉掛けをいただきました。ありがとうございました。